



## Elección Judicial es un ‘fraude’; la gente no sabe por quién está votando, dice Federico Döring



En entrevista para MVS Noticias con Citlali Saéñz en ausencia de Pamela Cerdeira, Federico Döring, diputado por el Partido Acción Nacional (PAN), criticó las boletas para la elección judicial de junio de 2025, asegurando que se trata de un "fraude judicial" que solo resultará en una "cárcel judicial" controlada por el partido en el gobierno.

“La ley los obliga, la que ellos mismos impusieron, a que todos podamos identificar perfectamente por quién estamos votando. No es lo mismo un juez de distrito en materia administrativa que uno en extinción de dominio o telecomunicaciones,” señaló Döring. Sin embargo, acusó que este principio no se está cumpliendo y que los ciudadanos se enfrentarán a una lista de nombres sin claridad sobre qué juzgado corresponde a cada candidato.

Según el diputado, este sistema está diseñado para beneficiar al partido en el poder mediante “quinielas partidistas”. Explicó que la votación será confusa y que “la gente seguramente optará por los números como una forma más ágil de votar, pero esos números no significan nada sin la información adecuada”. Además, criticó la falta de presupuesto para campañas informativas que permitan a los votantes conocer a los candidatos.

“Si no tienen presupuesto para hacer campaña, si no van a salir en los tiempos de radio y televisión, ¿cómo sabría la gente quién es la persona por la que quiere votar?” cuestionó.

**Federico Döring dice que no habrá transparencia en las elecciones judiciales**

Asimismo, aprovechó el espacio para hacer fuertes críticas hacia los comités de evaluación de la Cámara de Diputados, calificándolos como una "farsa". "El 100% de los evaluados son de Morena. Los que controlan las tómbolas del Congreso son aliados del partido, y la oposición ni siquiera está presente", afirmó.

Para terminar, Federico Döring lamentó que este proceso, lejos de resolver los problemas de justicia únicamente jugará con la esperanza de los ciudadanos.

"Me duele mucho porque solo jugaron con la esperanza de la gente que tiene un reclamo sensato y justificado de mejor justicia" concluyó.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/27/eleccion-judicial-es-un-fraude-la-gente-no-sabe-por-quien-esta-votando-dice-federico-doring-671653.html>